



HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO"

Salliqueló

## **PROYECTO:**

Programa Mayores con Derechos

Dirección de Programas para el Acceso a Derechos de Poblaciones

Vulnerables

Dirección Provincial de Programas para el Desarrollo Sociocomunitario en

Derechos Humanos

Subsecretaría de Derechos Humanos

Ministerio de Justicia y Derechos Humanos

Provincia de Buenos Aires

**OBRA:** Mural

## **PARTICIPANTES:**

Illesca, Roberto - Ranelli, Raúl - Gonzalez, Mabel - Gimenez, Julia - Sardiña, Nélide - Galeano, Marta - Arriola, Gumercindo - Salvetti, Hector - Bustos, Nicanor - Boicosky, Rodolfo - Lopez, David - Rasera, Alberto - Calles, Amalia - De Lucia, Eve - Ballesteros, Pedro - Fernandez, Jorge - Giusti, Aurora - Diaz, Adela - Corral, Elsa - Cabrera, Elba - Poggio, Dora

Landriel, Nélide - Bochi, Walter - Galeano, Carlos - Pazos, Leonardo - Bracamonte, Jorge - Urquizú, Jorge - Richard, Lidia - Pardo, Raquel-Dalmaso, Carmen - Mansilla, Eva- Romano, Carmen - Rincón, Rafaela

González, Josefa - Gomez, Hector - Bustillo, José - Gimenez, Olga -Piamonte, Elena - Moralejo, José - Mammoli, Alejandro - Vallejo, Nestor -

Dominguez, Julio - Santana, Hebe - Arriola, Elena - Mendez, Aroldo - Meza, Esterlino - Ocampo, Adolfo - Dalmaso, Nestor- Alfonso, Deolinda - Bolasina, Lidia - Mansilla, Fanny - Lopez, Natividad.



En conmemoración del Día Mundial de toma de Conciencia de Abuso y Maltrato en la Vejez, creímos oportuno crear conciencia sobre los desafíos y derechos que enfrentan las personas mayores y promover su bienestar, seguridad y dignidad.

La violencia en la vejez puede manifestarse de diversas formas:

- abuso físico
- emocional
- sexual
- financiero

La prevención de la violencia en la vejez implica una combinación de medidas a nivel individual, comunitario y social.

Desde el equipo interdisciplinario se lleva a cabo una intervención gráfica en una de las paredes externas del hogar, a modo de reflejar esta fecha tan importante para toda la sociedad.

Realizado por:

- Residentes
- Equipo interdisciplinario
- Personal
- Familia
- Comunidad



HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO "

Salliqueló





El "Árbol de la Vida" es un símbolo que ha sido utilizado en diversas culturas y religiones a lo largo de la historia. Tiene diferentes interpretaciones según el contexto cultural, pero generalmente representa la conexión entre todas las formas de vida en crecimiento. Es un árbol que crece y se renueva estacionalmente, el Árbol de la Vida también simboliza el ciclo de la vida, el crecimiento personal y espiritual, y la renovación continua

Las raíces de un árbol son como la vida en muchos aspectos, ambas se extienden y crecen buscando nutrientes y oportunidades para prosperar. Así como las raíces sostienen al árbol nuestras experiencias y relaciones fundamentales sostienen nuestra vida. Además, al igual que las raíces pueden enfrentar obstáculos en su camino como los prejuicios, estereotipos.

El Tronco puede ser visto como el eje central de la vida, proporcionando estabilidad y soporte. Así, como el tronco sostiene las ramas y las hojas del árbol, nuestra vida está sostenida por nuestras acciones valores y creencias fundamentales.

Además, al igual que el tronco es el resultado del crecimiento pasado del árbol, nuestra vida está moldeada por nuestras experiencias pasadas y decisiones tomadas.

Las hojas pueden compararse con las diferentes experiencias y momentos que llenan nuestra trayectoria vivida. Al igual que las hojas cambian con las estaciones, nuestras experiencias y emociones fluctúan a lo largo del tiempo. Cada hoja es única al igual que cada experiencia que vivimos



HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO"

Salliqueló

contribuyendo a enriquecernos. En esta ocasión y para una mayor significación usamos para realizarlas los dedos de los Residentes del Hogar. No solo plasmando cada uno una marca, sino dejando su huella.

El corazón en el árbol de la vida representa el núcleo emocional y esencial de la existencia de nuestros adultos mayores. Esto se complementa con el amor y trato cariñoso que deben recibir.

Este árbol se encuentra enmarcado en una serie de palabras que expresan sentimientos y emociones que le debemos a nuestros adultos mayores.

El árbol se encuentra diseñado en color verde que está asociado con diversos significados, como la naturaleza, la frescura, la armonía y la esperanza. Representa la vida, el crecimiento y la renovación, ya que es el color predominante en la vegetación. Además, el verde puede evocar tranquilidad, equilibrio y estabilidad emocional.

Concientizar sobre la no violencia en la vejez es un derecho humano. Hagamos que ellos vivan en plena usos de sus derechos y que todos tomemos conciencia de la importancia de reflejar esta fecha tan significativa.

A continuacion compartimos algunas fotos....



HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO"

Salliqueló





HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO"

Salliqueló





HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO"

Salliqueló





HOGAR MUNICIPAL " PAPA FRANCISCO"

Salliqueló

